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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que, em tempo hábil, 

informe a este vereador se há a possibilidade de realizar a instalação de câmeras de 

segurança em todas as unidades básicas de saúde (UBS) do município e dos distritos, e 

também na Unidade de Pronto Atendimento Wilson Roberto Alves Rodrigues (UPA 24 

horas). 

Há muitos furtos nas UBS da nossa cidade, inclusive houve um furto 

recentemente da fiação elétrica da UBS Antonio Abbud, no Jardim Buscardi, e neste caso 

houve a perda das vacinas como consequência do furto da fiação.  

Por isso, ressalta-se a importância da instalação das câmeras de segurança 

como uma forma de inibir os atos criminosos nas nossas unidades básicas de saúde. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 12 de dezembro de 2022. 
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